

中学部だより

令和7年5月14日(水) No.2

生活単元学習の様子

5月1日(木)に中学部の学部集会を開催しました。テーマは「中学部での生活」。生徒たちはこの学習を通じて、自らの成長を実感する機会を得ました。

1年生は「挨拶の大切さ」と「身だしなみ」をテーマに、先輩の教室を訪れ、実際に挨拶を実践。礼儀の重要性を学びました。2年生は「健やかな生活のためのマナー」と「規則正しい生活」「お手伝い・係活動」をテーマに、友達同士で「何時に寝ていますか?」「朝食は食べていますか?」とアンケートを行い、結果を発表。生活習慣について考える機会となりました。3年生は「みんなと一緒に過ごすためのマナー」に焦点を当て、「職員室の入り方」や「トイレのスリッパをきれいに並べる」などのマナーを動画で制作し、発表しました。視覚的なアプローチが、理解を深める一助となりました。

限られた時間の中で準備を進め、細部までこだわった成果が美り、学部集会は大盛況のうちに幕を閉じました。チーム中学部として、更なる成長に期待したいです。



<1年生>

「身だしなみ」「整理整頓」「マナー」等について学びました。学部集会では、友達と協力して発表し、学んだことを学校生活に活かして頑張ります!と堂々と「中学部宣言」をしたりすることができました。



<2年生>

今年は先輩としてやる気いっぱいの2年生。チームワークもさらに高まっています。学校生活のマナーに関するクイズや動画の作成に取り組みました。当日は素敵なあいさつの実演も上手にできました。



<3年生>

学部集会では3年生が中心となって準備に取り組みできました。当日も司会を進行したり、1年生が座る椅子を並べたりと、一人ひとりが役割を果たして、学部集会を運営してくれました。さすが3年生!!



交通安全教室

今年度も田辺警察署の方に来ていただき、安全な歩行の仕方や自転車の乗り方について教えていただきました。

毎年、交通事故による、痛ましいニュースを見ることがあります。今回の交通安全教室も日ごろから気をつけることを意識させてくれる機会になりました。

当日は、YS、YBの皆様にも御協力をいただきありがとうございました。



※お知らせ※

5月30日(金)の第1回学校公開の詳細については、今後がくぷりで配信する参観ガイドを御覧ください。

